



花として扱われていますが、一方、冬の終わりごろ、日当たりのよい場所に咲く早咲きの梅は、冬の季語とされています。

■歳時記

梅

立春を過ぎると、暦の上ではもう春。とは言つても、外はまだ冬景色。そんな中で香り高く咲くのが梅の花。歳時記の中で梅は、早春の梅と並び称されるのが桜であります。

梅と並び称されるのが桜ですが、「梅と桜」と言うと、美しいものが二つ並んだ例えに使われる言葉です。梅と桜

どちらが好きかは、その人の好みにもよりますが、時代によつても流行があるようです。

奈良時代には梅が好まれていたとみえて、万葉集には梅を詠んだものが百首も登場するのに対し、桜は四十首。ところが、平安時代の古今和歌集になると、梅二十首、桜百首と逆転しています。九六〇年に御所の内裏（天皇の住む御殿）が焼けたあと、紫宸殿（しんじん殿）の前にあった梅を桜に植えかえたのも、そのためでしょう。

江戸時代に入ると、桜の花

見はもちろんですが、梅の花見も盛んだったようです。戦時中は、桜の潔さがたたえられて桜全盛。そして最近は、「桜まつり」も盛んですが、梅まつり」ももてはやされて

います。その理由は、梅のほうがより花期が長いため、観光宣传をやりやすいことや、バスツアー、団体旅行も計画しやすいためでしょう。「梅も世

2月の保健衛生業務

ママ 忘れないでね



■母親学級 妊娠届のあった者

2月13日(木) AM 9:30~PM 3:00
横越村公民館

■乳児健診

2月19日(木) PM 1:30~2:00
横越村公民館

■1歳6ヶ月児健診

2月26日(木) PM 1:30~2:00
横越村公民館

■麻しん（はしか）

2月27日(木) PM 1:30~2:30
横越村公民館

58年10月1日~59年8月31日生れ

健康相談

2月18日(火)

AM 9:00~PM 4:00

役場保健室

およろこび

(12月届)

地 区
内市中市下市中中上市
根谷鴻津鴻杉鴻根本木海鴻
新木新小新小白二二沢新
新新郎婦和明雅典
阿大塚塚小塚増田」村山長谷木川榮美津り祐靜喜慶
新新郎婦和明雅典
阿大塚塚小塚増田」村山長鈴狩谷佐小林宮二野原
新新郎婦和明雅典
博枝利子隆子男子二江一子

おめでた

(12月届)

新生児名	生年月日	親名	地区
中村 和也	60.12.10	才一孝	横越上川根谷内
丸藤 健仁	60.12.2	道正孝	沢小駒
五十嵐征人	60.12.6	以孝男	上杉込
官嶋 麻衣	60.11.26	澄雄太郎	入
	60.12.7		

おくやみ

(12月届)

年齢	地	中	中	内	上	下	下	下	下	区
72	横	越	越	谷	海	海	津	杉	木	中
85	横	根	谷	内	本	木	木	木	木	中
79	高	齊	澤	嵐	本	木	木	木	木	内
77	斎	高	齊	嵐	木	木	木	木	木	上
65	ア	イ	キ	イ	木	木	木	木	木	上
89	セ	チ	ス	ミ	木	木	木	木	木	上
74	ア	イ	イ	八	木	木	木	木	木	上
79	ア	イ	イ	八	木	木	木	木	木	上

税務署からのお知らせ

2月17日(月)から所得税確定申告の受付が始まります。



一申告は青色で納税は口座振替で一

納税相談会場の混雑を緩和するため、一月一日から三月三十日までの間、庁舎前にプレハブ会場を設置することになりました。このため、駐車場のスペースがなくなりましたので、車での来署はご遠慮ください。

暖かく、デザインによって年齢を問わず着られるため、皮膚面を使つた銀面仕上げのものは、かたく絞つたタオルなどで時々汚れをふくこと、油分を補給して革が硬くなるのを防ぐことが手入れの基本。汚れ落としと油分補給を兼ねる専用クリーナーを使う時は、最初に目立たない部分でシミがつかないかどうか確かめたほうが安心です。

革製品衣料は、銀面仕上げとエード仕上げのものに大別されます。このうち革の表

年齢を問わず着られるため、皮膚面を使つた銀面仕上げのものには、かわらず冬には人気のある革の上着ですが、高価なだけに、手入れや保存には注意を払いもので。



車での来署はご遠慮を

—新潟税務署—

革を詰んだものが百首も登場するのに対し、桜は四十首。ところが、平安時代の古今和歌集になると、梅二十首、桜百首と逆転しています。九六〇年に御所の内裏（天皇の住む御殿）が焼けたあと、紫宸殿（しんじん殿）の前にあった梅を桜に植えかえたのも、そのためでしょう。

江戸時代に入ると、桜の花見も盛んだったようですが、梅の花見も盛んだったようです。その理由は、梅のほうがより花期が長いため、観光宣传をやりやすいことや、バスツアー、団体旅行も計画しやすいためでしょう。「梅も世界で最も美しい花」といわれています。

革を詰んだものが百首も登場するのに対し、桜は四十首。ところが、平安時代の古今和歌集になると、梅二十首、桜百首と逆転しています。九六〇年に御所の内裏（天皇の住む御殿）が焼けたあと、紫宸殿（しんじん殿）の前にあった梅を桜に植えかえたのも、そのためでしょう。

江戸時代に入ると、桜の花見も盛んだったようですが、梅の花見も盛んだったようです。その理由は、梅のほうがより花期が長いため、観光宣传をやりやすいことや、バス

ツアー、団体旅行も計画しやすいためでしょう。「梅も世界で最も美しい花」といわれています。

革を詰んだものが百首も登場するのに対し、桜は四十首。ところが、平安時代の古今和歌集になると、梅二十首、桜百首と逆転しています。九六〇年に御所の内裏（天皇の住む御殿）が焼けたあと、紫宸殿（しんじん殿）の前にあった梅を桜に植えかえたのも、そのためでしょう。

江戸時代に入ると、桜の花見も盛んだったようですが、梅の花見も盛んだったようです。その理由は、梅のほうがより花期が長いため、観光宣伝をやりやすいことや、バス

ツアー、団体旅行も計画しやすいためでしょう。「梅も世界で最も美しい花」といわれています。

革を詰んだものが百首も登場するのに対し、桜は四十首。ところが、平安時代の古今和歌集になると、梅二十首、桜百首と逆転しています。九六〇年に御所の内裏（天皇の住む御殿）が焼けたあと、紫宸殿（しんじん殿）の前にあった梅を桜に植えかえたのも、そのためでしょう。

江戸時代に入ると、桜の花見も盛んだったようですが、梅の花見も盛んだったようです。その理由は、梅のほうがより花期が長いため、観光宣伝をやりやすいことや、バス